

■ Llamado a Nación

Con acción popular buscan frenar bloqueos a la vía Panamericana



Foto: ANI

COLOMBIA

Miércoles 19 de Junio, 2024

Una acción popular para que el Gobierno Nacional actúe frente a los bloqueos que se presentan en la vía Panamericana entre Popayán y Cali anunciaron Asocapitales y los gremios del suroccidente colombiano.

Según Colfecar, en lo corrido del 2024 ya se han presentado 29 bloqueos en esta importante vía, que afectan no sólo a los transportadores sino directamente a la misma población del suroccidente colombiano.

En un comunicado, Asocapitales, indicó que “pese a ejercer el derecho de la protesta social protegida constitucionalmente, no puede ser aceptable violentar de manera irrazonable y desproporcionada el diario vivir de millones de personas; entre ellos miembros de comunidades con especial protección constitucional”.

Asocapitales pidió al Gobierno Nacional que haga uso de los mecanismos de negociación y diálogo que atiendan las necesidades y pretensiones de los grupos poblacionales que acuden a vías de hecho para reclamar su atención y

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 - [Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)
 - [Peligro en cajeros: autoridades advierten sobre 'cambiazos' en época de prima](#)
 - [Tiroteo en caravana fúnebre en Cali deja un herido y un capturado](#)
 - [Anuncian ajustes del predial entre el 30% y 200%](#)
 - [América de Cali jugará de local en Pereira, conozca la razón](#)
- LO MÁS RECIENTE**



así evitar afectar a la región.

En ese sentido pidieron encontrar una forma donde no se violenten los derechos de ningún individuo y también haga presencia la Fuerza Pública.

En el comunicado enfatizan que “necesitamos más contundencia de parte del Gobierno Nacional a la hora de empoderar a las Fuerzas Militares para que retomen el control y dobleguen estos grupos ilegales y las disidencias de las Farc”.

Respaldo

La propuesta fue respaldada por Asointermedias, la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, el Comité Intergremial de Cauca, el Comité Intergremial y Empresarial del Valle del Cauca y Colfecar.

La directora ejecutiva de Asocapitales, Luz María Zapata, junto con el alcalde de Cali, Alejandro Eder y el alcalde de Popayán, Juan Carlos Muñoz, hicieron un llamado al Gobierno Nacional para intervenir de manera rápida y eficaz las situaciones de orden público que se han presentado en la Vía Panamericana y evitar que se presenten bloqueos en la vía que afectan la región.

El alcalde de Cali y presidente de Asocapitales, Alejandro Eder, dijo al respecto que “permitir que se bloquee la vía Panamericana, no solo perjudica la economía de la región, impide el desarrollo, afecta la vida de millones de personas y fortalece a grupos delincuenciales ligados al narcotráfico, a la minería ilegal y al terrorismo”.

Junto con los gremios de la región, las autoridades territoriales anunciaron una acción popular para frenar dichos bloqueos, con el fin de proteger los derechos colectivos de los ciudadanos que se han visto afectados en temas de movilidad, seguridad alimentaria y el acceso a servicios públicos.
